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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhado REQUERIMENTO ao Ilustríssimo
Senhor Presidente da ENERGISA Mato Grosso, a fim de obter informações detalhadas
sobre a capacidade de energia do setor da 4ª e 5º Oeste, do município de Alta Floresta, bem
como explanação das medidas a serem implementadas para solucionar o problema,
requerendo também que sejam tomadas medidas urgentes e efetivas.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Requerimento, a qual solicita
informações detalhadas ao Ilustríssimo Senhor Presidente da ENERGISA Mato Grosso,
sobre a capacidade de energia do setor da 4ª e 5º Oeste, do município de Alta Floresta, bem
como explanação das medidas a serem implementadas para solucionar o problema,
requerendo também que sejam tomadas medidas urgentes e efetivas.

Considerando que uma das funções deste Parlamento é fiscalizar a correta aplicação dos
recursos públicos do Estado de Mato Grosso em obras e serviços, bem como a qualidade
nos serviços, concessionário, delegados e subordinados dos órgãos e autarquias no âmbito
do Estado de Mato Grosso, requeiro, informações detalhadas acerca da capacidade de
energia em região infra descrita.

De acordo com os moradores e produtores rurais da região, as constantes quedas e a falta
de energia têm gerado prejuízos financeiros, sendo relatado as constantes queimas de
eletrodomésticos, os resfriamentos de leite e problemas na produção de alimentos,
prejudicando mais de 300 famílias.

Diante do crescimento econômico que o estado de Mato Grosso vem vivendo, a demanda do
consumo de energia elétrica tende a ser uma crescente e frente a esta necessidade o
envolvimento de todos se faz necessário para auxiliar no desenvolvimento ordenado e
eficiente do Estado.

Isto posto, conto com o apoio dos nobres parlamentares para a aprovação do presente
requerimento.
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